

“Over the Top!” ~輝け青春 燃やせ魂

広徳中学校の生徒の皆さん、保護者の皆様、校長の児島です。6月になりました。広徳中学校では校則の見直しの一環として、衣替え期間をなくしています。生徒の皆さんは、気候に応じて標準服を自分で選択することになっています。夏のように暑い日や、天候次第では涼しい日もありますので体調管理に心がけて下さい。特に、「ふれあい合宿」を控えている1年生のみなさんは、体育大会の疲れもあるので十分に気を付けて、心をひとつにして、さらに友情を深めてください。



○ 体育大会は午後からの開催になりました

5月31日に体育大会が開催されました。早朝からずっと天気を気にしていましたが、グラウンドの状態などを確認し、給食後の午後1時30分に開会式を行いました。時間の変更や天気にもかかわらず、多くの保護者の皆様にもご観覧いただき、何よりも生徒の皆さんの、力いっぱい活躍を身近に感じることができて本当に嬉しく思いました。最初の予定では、給食後に閉会式を行うことにしていましたが、午後開催になり、閉会式まで途切れなく、全種目を保護者の皆様にも見ていただくことができたのは良かったと思います。それぞれの種目で、生き生きと跳んだり、走ったり、楽しそうに踊ったりする皆さんの姿にとっても感動しました。中学校生活最後の体育大会となった3年生はもちろん、全学年をとおして皆さんは、頑張りを十分に見せてくれました。本当にありがとう！

みなさんが広徳中の生徒で本当によかったと思います。そして、毎日朝早くから頑張ってくれていた体育委員の皆さんにも感謝します。この広徳中学校の伝統をしっかりと受け継いでいきましょう。



【開会式から気合いが入っています】

○ 校歌熱唱まで全力で取り組みました

全校生徒の皆さん、そして何よりも係生徒の皆さんが、とても頑張ってくれたおかげで、午後からの開始でしたが、順調にプログラムを進めることができ、4時すぎには閉会式を行うことができました。閉会式の最後には、みんなで熱唱する校歌を、保護者の皆さんにも届けることができました。



【地面が揺れるような校歌熱唱】

結果発表で順位は出ましたが、一人ひとりが主人公になって、本当によく頑張ったことを、その場にいる全員で感じることができた、すばらしい瞬間だったと思います。さて、体育大会が終わって、各学年では校外学習が行われます。2年生の皆さんは、2学期の関西修学旅行に向けた大切な取り組みになります。3年生は中学校生活最後の校外学習ですね。それぞれが体育大会で成長できたことを生かして、意義深い学年行事になるように頑張ってください。